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"Não foi surpresa, todo mundo já sabia": Botelho sobre escolha de
Lúdio Cabral na federação
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Na última segunda-feira, o deputado e candidato à prefeitura Eduardo Botelho comentou a decisão da
federação em optar pela candidatura de Lúdio Cabral, afirmando que esta escolha já era esperada e não
trouxe surpresa. A declaração foi dada ao chegar no Palácio Paiaguás.

"Todo mundo, vocês da imprensa, sabia que já estavam trabalhando que o candidato provavelmente seria
Lúdio por conta do PT, que é mais forte, tem uma força maior na federação. Embora Stopa seja um candidato
que tenha mais articulações nos bairros, que tem mais identidade com os bairros e, inclusive, com esse
trabalho comunitário, mas pela força do PT, a gente já praticamente todos sabiam que o candidato seria
Lúdio", disse Botelho.

Para Botelho, a força do Partido dos Trabalhadores (PT) na federação foi determinante na escolha de Lúdio
Cabral como candidato, apesar de reconhecer o trabalho de Stopa e sua forte conexão com as comunidades
locais.


